

## Benefizkonzert zum Bau des Seeshaupter Kinderheims

# Klassik für einen guten Zweck

**Seeshaupt (la)** - Der Kinder- und Jugendhilfevereins südSee in Seeshaupt hat ein ehrgeiziges Ziel: Sie wollen in einem Kinderheim benachteiligten Kindern und Jugendlichen ein Zukunft geben (wir berichteten).

Im Sommer ist die Eröffnung des Gebäudes an der St. Heinricher Straße 66 geplant, dann sollen acht Kinder und Jugendliche hier eine Heimat finden, die aus unterschiedlichen Gründen nicht mehr in ihren Familien leben können. Doch das alles kostet viel Geld: 100.000 Euro Betriebskostenvorhalt für drei Monate verlangt die Heimaufsicht als Bürgschaft, zur Finanzierung der Startphase wird nochmals mit rund 35.000 Euro ge-

rechnet. Im Kostenvoranschlag für die Renovierung summieren sich 51.500 Euro für die Einrichtung der Einzel- und Zweibettzimmer, des großzügigen Gemeinschaftsraum und des Werkraum. Um das Projekt finanziell zu unterstützen, findet am Samstag, 21. April, um 19.30 Uhr in der Seeshaupter St. Michael-Kirche ein Benefizkonzert statt. Susanne Bernhard (Sopran), Lena Neudauer (Violine) und Anne Yumino Weber (Cello) bringen mit einem Streicherensemble aus Mitglieder der Münchner Philharmonikern Werke von Bach, Mozart und Haydn zu Gehör. Der Eintritt ist frei, um Spenden für das Kinderheim wird jedoch gebeten.